
灘区会あれやこれや 

              
29 年 4 月灘区会総会報告   グループわ灘区会 

 

と き：平成 29 年 4月 15 日(土)10:00～12:00 

ところ：六甲道勤労市民センター 5F B 会議室 

 
出席者 
     廣瀬庫司(園 17) 木原愛子(福 1) 杉本敦子(音 6) 渡辺寛治(国 10) 藤原滋一(福 6）鈴木肇(音 11) 

     中野邦子(生 16) 西村和子(音 17) 竹田美代枝(福 17) 向崎好男(福 18) 岸本孝義(福 18) 

     坪田とし子(福 19) 竹田友子(音 19) 細川幸雄(生 21) 飯井冴子(一般) 道井紅(福 17) (以上 16名) 

 

議 題 

１、 報告事項 廣瀬会長 

１） 灘区会員数 H29.3月 28日現在 54名 新入区会員 5名（前年度 59名） 

本部の会員数の決め方は 5月末になります。会費納入を以て会員と見做すゆえにです。 

    2) 新区会員となられた細川幸雄さん(生 21)よりボランティアクラブ活動を継続したいので 

     宜しくとの挨拶がありました。 

       3) 本部運営委員会報告事項（3月 28日） 

    ◎ シルバーカレッジ新入学生状況 新入学者数 333名（121人の定員割れ） 

      綜合芸術コース以外の各コースで定員割れとなりましたが原因究明が必要。 

    ◎ グループわの新役員体制が決まりました。 

      理事長/水町享治 副理事長 2名 理事 12名 非常勤理事 3名 監事 2名 事務職 1名  

    ◎ わ定期総会 29年 5月 20日(土) 総会後第 2部として各区、各部会の紹介があり、その後

落語会（桂文枝一門）が催されます。     

◎ わ入会者数 3/21現在 155名 既会員 1145名 合計 1300名ですが、他に会費未納者 302名

が全員継続会員となれば 1502名で昨年をクリアーします。 

    ◎ 水の科学館が 3月 9日リニュアールオープンしました。4月 17日桜まつりが挙行されます。 

 

２、 28年度灘区会活動事業報告・29年度灘区会活動計画  廣瀬会長 

 別紙にて詳細記載しています。 

 

 ３、28年度会計報告 飯井会計担当が説明しました。 

    別紙に詳細記載しています。 

 

 ４、29年度灘区会役員選任  

    新三役交代交渉が成立せず、とりあえず今年度初頭は三役留任とする。 

    灘区会長  廣瀬庫司 （留任） 

     副会長  道井 紅 （留任） 

     副会長  坪田とし子（留任） 

     会 計  竹田美代枝（新任） 

  

 ５、新規ボランティアの要請がありました。 

     視覚障害者に向けての音訳（朗読）ボランティアです。面接等を経たうえで決定するとの事

です。詳細をお知りになりたい方は廣瀬会長まで連絡下さい。 



６、ボランティア活動記録提出のお願い 

    灘区会員の皆さんにボランティア活動を過去、現在ともに報告書に記入し提出していただき、

皆さんの活動を集約して、灘区ホームページに載せたいと思います。 

    お問い合わせ・報告書提出先は下記のとおり 

灘区会員 飯
い

井
い

冴子
さ え こ

 TELFAX 078-821-9218 mail:saeko11@mbr.nifty.com 

 

７、最後に 

      わ灘区会というグループの目下の閉塞感を打破するにはどうすればよいか、というテーマで 

    出席者全員でフリートーキングしました。 

① 先ずは、ブレーンストーミング方式で、みんなのアイディアやプランを集めてみること。 

   ② 企画運営に必要な係りや役割を一人ひとりに振り、全員参加でみんなが関わることが大切。 

   ③ 灘区内での出前活動、灘区ボランティアセンターとの連携も強化する。 

   ④ 灘区会員のせっかくの集まりなので、出席者が楽しかったと思えるような、ひとつまた、う

なずく話があったねと笑いながら帰れるような、そんな会合にしたいと云うのが出席者の一

致した意見でした。 

   ⑤ 上記の様な建設的ないい意見が出る反面、加齢による心身の衰えを痛感すること、他の活動 

     との時間配分の兼ね合いの難しさなど、ややもすると消極的になってしまう我々であります。 

   

  ※総会議事終了後、お時間のある方々１０名で「広東ダイニング TAKA」で懇親昼食会と 

   おしゃべりを楽しみました。この中に新入会員の方々の参加があればもっと嬉しかった

です。 

  

≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒ 

 

５月には、去年から企画のあった「お茶摘みハイキング」の実施を考えています。 

 多数の参加を募りたいと思っています。よろしく！！ 

 

 

 ≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪≪ 

   

次回定例区会は次のとおりです 

    

     と き：平成 29 年 6月 24 日(土)am10:00～12:00 

ところ：六甲道勤労市民センター5F A 会議室 


